

Erweitertes Vorstandstreffen am 2. Februar 2017

Im eisigen Berlin trafen sich der WiN-Germany Vorstand und Mitglieder der AG Kommunikation fast vollzählig in der Berliner AREVA Dependenz, um die Planungen für das Jahr 2017 vorzunehmen.



Laut Satzung wird die stellvertretende Präsidentin in der ersten Vorstandssitzung nach der Mitgliederversammlung gewählt. Yvonne Broy nahm die Wahl gerne an!

In diesem Newsletter informieren wir Euch über die geplanten Aktivitäten und anstehenden Events:

Events in 2017

WiN Germany wird wieder mit einem eigenen Stand auf der **Jahrestagung Kerntechnik** (Berlin 16./17.5.2017) vertreten sein. Am 17. Mai wird wieder traditionell der **WiN Lunch** angeboten, zu dem wir bereits jetzt herzlich einladen. Wir freuen uns sehr, dass in diesem Jahr Christiana Bucur (Präsidentin WiN Europe) und Gabriele Voigt (Präsidentin WiN Global) kommen und sich präsentieren werden. Wie und wo wird gerade geplant. Christina reist zur Jahrestagung direkt von der **ESARDA** (Düsseldorf, 16. – 18. Mai) an. Dort hat Irmie Niemeyer (Vorstand AG Bildung) eine Keynote bei der zweiten Eröffnungssitzung für sie organisiert.

Auf der **KONTEC** (Dresden, 22. – 24. März) werden wir keinen eigenen Stand haben. Wir planen jedoch von der AG Kommunikation aktualisiertes Informationsmaterial auszulegen. An der nächsten **WiN Global Konferenz** in Peking wird voraussichtlich ein Mitglied aus dem erweiterten Vorstand teilnehmen.



Das **Bilaterale Treffen WiN Germany – WiN Schweden** findet zusammen mit der **Mitgliederversammlung 2017** am **26./27. Oktober** in **Biblis** (Bild links) statt und ist sicherlich das WiN Highlight des Jahres. Bitte tragt Euch den Termin frühzeitig ein. Die Einladung wird voraussichtlich im Frühsommer an alle WiN Mitglieder herausgeschickt.

Die Themen Rückbau und Öffentlichkeitsbeteiligung und die unterschiedlichen Ansätze in Schweden und Deutschland werden sicherlich allen Teilnehmerinnen interessante Einblicke in völlig unterschiedliche Genehmigungslandschaften verschaffen.

Kommunikation

Die AG Kommunikation entwirft für WiN Germany eine handliche Postkarte im Längsformat, die den veralteten Flyer ersetzen wird. Auch unsere Ziele müssen dringend überarbeitet werden. Wir werden Euch über das Ergebnis informieren.

Neben unserer gut gepflegten, aber leider wenig frequentierten Homepage, sollen die **sozialen Medien** stärker bedient werden.



Carmen Krau und Chantal Greul, beide Mitglieder der AG Kommunikation, versorgen unsere **Facebook**-Seite mit Neuigkeiten. Einfach in Facebook nach „Women in Nuclear Germany“ suchen oder den direkten Link benutzen: <https://www.facebook.com/WomeninNuclearGermany/> Mit einem „Gefällt-mir“ könnt Ihr Euch mit der WiN-Germany Facebookseite verknüpfen und

hoffentlich die News auch zukünftig „ liken“.



Gezwitschert wird nicht nur durch den neuen US-Präsidenten, sondern mittlerweile auch in der nuklearen Society. Unsere US-WiN Kolleginnen twittern, was das Zeug hält und sorgen so dafür, dass immer was los ist bei den US- und den Global-WiNers. Einfach mal auf Twitter nach USWiN oder GlobalWiN suchen und sich als „Follower“ eintragen. Da auch immer mehr deutsche WiNers die Hemmschwelle zu **Twitter** überwinden, werden auch wir einen Twitter-Account einrichten. In Kürze können wir also alle ein bisschen rumzwitschern und hoffen, dass Ihr uns folgen werdet. Wir informieren Euch schnellstmöglich über den Account-Namen.

Also in dem Sinne:



AG Bildung

Die Ausschreibung für den WiN Germany Preis 2017 ist in Arbeit. Wir wollen die Themengebiete etwas ausweiten und – neben technischen Themen - auch Fachgebiete wie beispielsweise Kommunikation, Wissensmanagement, Psychologie und Personalwesen aufnehmen. Diese Themen werden zunehmend relevanter, um den besonderen Anforderungen an unsere Branche zu begegnen. Wir werden die Ausschreibung im Mai auch an diesen Mail-Verteiler zur internen Weiterleitung und Verwendung schicken und freuen uns auf viele Bewerbungen. Die AG Bildung plant außerdem, sich stärker mit den an den Hochschulen arbeitenden WiNers zu vernetzen. Um vor allem um das Interesse von jungen Frauen zu wecken, ist auch ein engerer Schulterschluss mit der Jungen Generation der KTG beabsichtigt.

Zum Schluss noch die Erinnerung, dass wir als gemeinnütziger Verein ohne Mitgliedsbeiträge auf Spenden angewiesen sind. Auch kleine Spenden sind absetzbar und sehr willkommen! Gut zu wissen: Bei Zuwendungen bis 200 Euro reicht dem Finanzamt ein „vereinfachter Nachweis“, zum Beispiel ein PC-Ausdruck der Buchungsbestätigung oder eine Kopie des Kontoauszugs. Spendenbescheinigungen sind nicht notwendig. Die Konto-Verbindung findet Ihr in der Fußzeile.